
 
 
 

COMUNICADO 

A Associação Portuguesa dos Industriais Grandes Consumidores de Energia 

Eléctrica (APIGCEE) divulgou hoje, 21 de Maio de 2004, um comunicado. 

Nesse comunicado a APIGCEE refere-se a uma reunião realizada no dia 11 de 

Maio com S.E. o Secretário de Estado Adjunto do Ministro da Economia, na 

qual também esteve presente o Presidente da ERSE. As declarações 

atribuídas pela APIGCEE ao Presidente da ERSE não são exactas. 

No âmbito da construção do mercado ibérico de electricidade (MIBEL) a 

harmonização tarifária constitui um passo essencial e uma condição 

indispensável ao correcto funcionamento do próprio mercado. Os trabalhos 

relativos à harmonização tarifária não se encontram concluídos mas não 

existem razões para pensar que não venham a ser concluídos com sucesso. 

A ERSE aguarda propostas da APIGCEE sobre aspectos que essa associação 

considere relevantes em matéria de harmonização tarifária. 

Caso a harmonização tarifária ibérica se revele de difícil concretização, a ERSE 

estará aberta a considerar propostas da APIGCEE e de outras associações 

tendentes a fazer evoluir a estrutura tarifária portuguesa no sentido de 

crescente transparência e eficiência, no respeito integral dos princípios 

consagrados na directiva que estabelece regras comuns para o mercado 

interno da electricidade que deverá ser aplicada por todos os Estados-

membros a partir de 1 de Julho de 2004. 

 

Lisboa, 21 de Maio de 2004 


